

NOTA DE PRENSA

ULTIMOS RESULTADOS DE ANDER VALENTÍN

Las últimas semanas han sido muy intensas para el piloto navarro de motocross. Varias pruebas importantes y varios accidentes.

15-16 de MAYO: EUROPEO 125 cc. en Bellpuig (Lleida):

Por parte del equipo se hizo a Ander una propuesta muy bonita. Probar a participar en la prueba del Europeo que se llevaba a cabo con motivo de la celebración del G.P. de España del Mundial del MX.

El jueves, fuimos a Olván, Barcelona para probar la moto y nada más comenzar, Ander se hizo mucho daño en la espalda con una caída muy fuerte. Casi sin probar, descansó hasta el sábado para tratar de clasificarse para la prueba del domingo en Bellpuig. Buenos tiempos en su grupo en los entrenos cronometrados, 11º, pero una caída en la manga final, nos hizo pensar que no estaba clasificado. Un error en la interpretación del Reglamento y la nula preocupación del Delegado de la Federación hizo que Ander, estando clasificado, no participara el domingo por no saberlo. ¡Tanto esfuerzo, para nada!

30 de MAYO: Trofeo Nacional MX-2 Sub 19:

Lugar: Ponts, Lleida.

11º Puesto en la general. (9º y 11º) Ander pasa a ocupar el 7º provisional del Cpto.

Tampoco le fue muy bien en Ponts a Ander. Un circuito un tanto especial, muy duro, que con el riego, quedaba muy deslizante y no le daba confianza. El puesto fue peor que las carreras que hizo, puesto que salió muy mal en la primera manga, para recuperar hasta el 9º puesto final, y en la segunda manga, cuando marchaba 6º, cayó al chocar con otro piloto doblado. Además de perder 5 puestos, se hizo daño en su rodilla derecha, por lo que el mal fue doble.

Al final 11º puesto con lo que pasa a ser 7º en la general del Cpto.

6 de JUNIO: Cpto. de España MX-2:

Lugar: La Bañeza, León.

10º Puesto en la general. (13º y 10º) Ander pasa a ocupar el 9º provisional del Cpto.

Con un circuito un tanto peligroso, Ander tuvo que trabajar a destajo para recuperar dos pésimas salidas que realizó.

Tras firmar el 9º puesto en los entrenamientos, pasó por meta en la primera vuelta el 22º. Poco a poco fue remontando para llegar a un gran 12º puesto. Al intentar adelantar al catalán Nil Arcarons, cayó para terminar el 13º que no consideramos nada malo, teniendo en cuenta que llevaba casi un mes sin entrenar debido a las caídas que ha ido sufriendo.

La segunda manga no comenzó mejor. El gaditano Alejandro Franco caía delante de él en el inicio, lo que les relegó a las últimas posiciones de la salida. A pesar del cansancio, consiguió un ritmo bastante bueno y fue remontando para acabar en un estupendo 10º puesto.

Gracias a estos resultados, pasa al 9º lugar en la provisional del Campeonato.